



めろんぐみだより

令和5年11月28日
社会福祉法人まほろば 湊こども園

肌に触れる風もだんだんと冷たくなり、冬の訪れを感じます。そんな寒さも吹き飛ばすかのように元気いっぱいのめろんぐみ!「今日なにをするん?」と楽しみに登園してきてくれる姿が嬉しいです。最近、気の合うお友達とイメージを共有しながら遊ぶことに夢中になっています。その中で、おもちゃの取り合いになったり、「こうしたかったのに!」という思いがうまく伝わらなかったりで気持ちがぶつかり合う場面もあります。

子どもたち一人ひとりの思いを受け止めながら、言葉を補ったり、相手の気持ちに気付けるよう仲立ちとなったりして、それぞれが楽しくお友達と関われるようにしていきたいと思います。



3びきのかわいいオオカミ



11月に入ってから発表会に向けた活動が始まりました。めろんぐみは「3びきのかわいいオオカミ」という絵本を題材にした劇ごっこをします。配役決めでは、オオカミの「がおー!」というポーズをしたり、ブタの鳴き真似をしたり、自分で選んだ役になりきって張り切っていました。また、劇の曲に合わせて色々なポーズも考えました。小さな手でハートを作ったり、ほっぺをプクッと膨らませてマッチョポーズをしたりと素敵な案が出ました。子どもたちの発想は可愛らしいものばかりで微笑ましいです。自分の考えを言葉でたくさん伝えてくれるようになった姿に成長を感じる毎日です。

まだまだ舞台に立つと恥ずかしくなる子どもも多いですが、楽しみながら練習を進めていきたいと思います。当日は頑張る姿を温かく見守ってあげてください。

背景画も
みんなで作ったよ!

